
 

 

Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates 

Sitzungsleitung: Jurek Völp 

Protokollführung: Katharina Leitmann 

06.09.2022, 16:00 Uhr c.t. 

 

Anwesende: Daniel, Yana, Jurek, Günther, Hendrik, Katharina 

Nächste Sitzung: Dienstag, 13.09.2022 16 Uhr c.t. 

 

Tagesordnung 

TOP 1 Organisatorisches 

TOP 2 Anfragen an den FSR 

TOP 3 Post 

TOP 4 Berichte 

- AK ESE 

- Banner 

TOP 5 Anfrage der Geschäftsführung 

TOP 6 Fachschaftsvollversammlung 

TOP 7 Verschiedenes 

 

TOP 1 Organisatorisches 

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt 

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung 

Jurek wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen – einstimmig angenommen 

Katharina wird als Protokollführung vorgeschlagen – einstimmig angenommen 

c) Genehmigung von Protokollen vergangener Sitzungen 

Es gab Kritik am Protokoll. Das Protokoll soll verbessert werden. Insbesondere sollen alle Beschlüsse 

vollständig aufgenommen werden. Die Annahme des Protokolls wird somit vertragt 



d) Festlegung der Tagesordnung 

Die beschlossene TO ist oben aufgeführt. Niemand hat sich beschwert und sie wurde einstimmig 

angenommen. 

 

TOP 2 Anfragen an den Rat 

Es gibt eine aktuelle Anfrage siehe TOP 5. Ansonsten nichts. 

 

TOP 3 Post 

Keine Post. 

 

TOP 4 Berichte 

AK ESE: Der Bierempfang lief gut. Es ist ziemlich viel Bier übriggeblieben. Das Bier kann einfach für 

die nächsten Aktionen verwendet werden, bspw. den Bierempfang in der O-Woche oder die Grill-

Aktionen.  

Günther berichtet, dass es sich bei der Rallye bei ihm ein bisschen gestaut hat. Einige der Teilnehmenden 

wollten nicht so viel Laufen. Wir ignorieren diese Kritik in Hinblick auf die Rallye in der Stadt mit ca. 

20.000 Schritten gekonnt. 

Insgesamt war die Rallye erfolgreich, auch wenn aufgefallen ist, dass die Motivation dieses Jahr nicht 

allzu hoch war. 

Morgen, 07.09.22 gibt es Stickstoffeis (Erdbeer-Basilikum & Nuss-Nougat) 

Am Freitag, 09.09.22 findet die Kneipentour statt. 

!!! Es wird aktiv nach Helfern für PowerPoint Karaoke am Freitag, 16.09.22 gesucht. Bisher soll das in 

den Seminarräumen stattfinden. Warum? Keiner weiß es. Offenbar hat Patrick da was gesagt. Er wird 

gefragt, ob sich das ändern lässt, da mehr Seminarräume brauchen mehr Betreuer brauchen. 

 

Banner: Günther will ein Banner. Er schmeißt sich auf den Boden und schreit: Ich will, ich will, ich 

will ein Banner! 

Günther informiert, dass er jetzt Knie-Aua hat und generell nur begrenzt gut mit Alltagsgegenständen 

umgehen kann. 

Es wird sich geeinigt, dass Günther ein Banner für die Fachschaft entwirft. Auf Grundlage dieses 

Entwurfs kann dann ein Beschluss über die Produktion/ den Kauf gefasst werden. 

 

 

➔ Es entsteht eine Diskussion über die Eigenschaften von Baggern. Spannend! 

➔ Dumbledors Schulleiterkompetenzen werden angezweifelt 

➔ Katharina schlägt vor einen großen rechtwinkligen!!! Kran zu adoptieren, wenn die am NA abgebaut werden sollen  

➔ Pro-Tipp für Bewerbungen:  jede Zeile mit Gehaltswunsch ausfüllen. Sympathie 3000 

➔ Ein Kran mit Kiste dran hat per Definition eine Schaufel und ist somit ein Bagger 

 



TOP 5 Anfrage der Geschäftsführung 

Fr. Gerding hat eine Anfrage bzgl. Regelmäßiger Gesprächstermine gestellt. Diese Gespräche will sie 

zum Austausch mit der Fachschaft führen. Sie schlägt vor das Gespräche einmal pro Semester zu Beginn 

zu suchen. Aktuell ist Ende September für das erste Gespräch geplant. 

Jurek schlägt den 27.09.22 16 h s.t. vor. Es soll per Fachschaftsverteiler dazu eingeladen werden, falls 

Frau Gerding zum angegebenen Termin kann. Jurek kümmert sich um die Terminabstimmung und die 

Mail für den Verteiler. 

 

TOP 6 Fachschaftsvollversammlung 

Günther möchte sich schonmal als Wahlleitung vorschlagen. Die Satzungsänderungantrags-Erinnerung 

vom Beginn des Semesters steht noch bei Jurek und Katharina im Kalender, geht also hoffentlich nicht 

verloren. 

Da weitere Planung momentan noch nicht sinnvoll ist, wird sie verschoben. 

 

TOP 7 Verschiedenes 

Einzelpersonen sehen ein Problem mit dem Beschluss den Spieleabend während des Vorkurses vom 

30.09.22 auf den 28.09.22 zu verschieben. 

Daniel bemerkt, dass eine Gruppe von 3 Verantwortlichen für sehr sinnvoll ist, um in Corona Zeiten ein 

lückenloses Aufpassen über die Technik zu ermöglichen. Es herrscht Konsens, dass eine Zahl von 2 

Verantwortlichen nicht unterschritten werden soll. Sowohl Jurek & Martha (30.09.22) als auch Patrick 

(28.09.22) sind angehalten mindestens 2 bestenfalls 3 oder mehr Verantwortliche für den Spieleabend 

zu finden. Falls am 30.09.22 genug Personen aufpassen können, kann der Beschluss zur Verschiebung 

nächste Woche oder durch einen Dringlichkeitsbeschluss zurückgenommen werden. 

Bezüglich der Dringlichkeitsbeschlüsse fällt auf, dass die Mitteilung der Beschlüsse über den 

Fachschaftsverteiler, wie es ursprünglich der Plan war und auch zu Beginn vereinzelt gemacht wurde, 

im Sand verlaufen ist. Für die Zukunft soll dies wieder geändert werden, um die Fachschaft mehr 

einzubeziehen und eventuell geäußerte Eindrücke, Einschätzungen und Meinungen von 

Fachschaftsmitgliedern bezüglich der Beschlüsse beachten zu können. 

 

Die Sitzung endet um 17:42 h 

Bochum, 06.09.2022 

 

 

Katharina Leitmann 

 

PS: Die Sitzung war sehr spannen, hier ein Relikt meiner  

Motivation während der spannenden Bagger-Diskussion.  


